

Kelompok KKN-PPM 219 Unimal Jadi Petugas Upacara Bendera di SMP Satap Negeri 3 Baktiya Barat



Kelompok KKN-PPM 219 Unimal Jadi Petugas Upacara Bendera di SMP Satap Negeri 3 Baktiya Barat Aceh Utara pada Senin (20/01/2025). Foto:Ist.

UNIMALNEWS|Lhoksukon-Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 219 Universitas Malikussaleh melakukan kunjungan ke SMP Satap Negeri 3 Baktiya Barat, Aceh Utara pada Senin (20/01/2025). Kunjungan tersebut dalam rangka melakukan observasi lembaga pendidikan di sekitar gampong tempatan sekaligus bersilaturahmi dengan warga sekolah. Dalam kesempatan ini, kelompok 219 juga turut berpartisipasi dalam pelaksanaan upacara bendera.

Ella Annisa Saleha selaku Koordinator Humas Kelompok KKN 219 menyampaikan bahwa keikutsertaan kelompok 219 sebagai bentuk partisipasi mahasiswa dalam kegiatan pendidikan di daerah tempatan mereka. Dalam kesempatan ini mereka ikut menjadi petugas dalam upacara bendera yang rutin diadakan di hari Senin setiap minggunya.

Pada upacara tersebut, Naufal Arkan sebagai Ketua Kelompok 219 KKN berkesempatan menjadi pembina upacara, sedangkan Ahmad Faizal sebagai pemimpin upacara, Laila Syakira sebagai pembaca tata tertib, Nadya Dwi Putri sebagai pembaca teks Pembukaan Undang-Undang Dasar 1945, Cindy Putri Setia sebagai pembaca teks pancasila, Abi Alfarizi sebagai pembaca doa, serta Elvira sebagai pemandu lagu.

Naufal Arkan sebagai pembina upacara memberikan amanat dan motivasi mengenai pentingnya pendidikan kepada para siswa-siswi. Naufal Arkan menyampaikan bahwa pendidikan sangat penting karena berperan dalam meningkatkan kualitas hidup dan memajukan kehidupan bangsa.

"Pendidikan dapat membantu seseorang mengembangkan bakat, minat, dan jati diri. Selain itu, pendidikan juga dapat membantu seseorang untuk menjadi lebih profesional di bidangnya", terang Naufal dalam amanatnya.

Kepala Sekolah SMP Satap Negeri 3 Baktiya Barat, Ruslan MPd menyambut baik kedatangan mahasiswa Kelompok 219. "Kedatangan dan partisipasi adik-adik KKN dalam kegiatan ini merupakan hal yang sangat positif dan semoga dapat memotivasi dan meningkatkan semangat belajar siswa di sini", ujar Ruslan.

Setelah selesai pelaksanaan upacara bendera, anggota Kelompok 219 melakukan ramah tamah dengan para siswa dan turut memperkenalkan program-program studi yang ada di Universitas Malikussaleh.

Kelompok 219 beranggotakan mahasiswa dari berbagai program studi dan dalam melaksanakan program kerja, mereka dibimbing oleh Teuku Multazam selaku dosen pembimbing lapangan. [kur]

Tanggal: 26 January 2025

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),